

## CARTAS

## No al racismo

Los miembros del Comité Local contra el Racismo, la Xenofobia, el Antisemitismo y la Intolerancia preocupados por la polémica surgida en el Barrio de las Flores al programa de realojo, en el Barrio de las Delicias, al centro de ACLAD, en el Barrio Girón al proyecto de la Cruz Roja, queremos indicar que nuestra ciudad, nuestros barrios no pueden configurarse dejando de lado a personas que sufren la marginación y exclusión social, personas con derechos y víctimas en su mayoría de nuestro modelo de desarrollo social. No podemos renunciar al trabajo serio y especializado de las organizaciones, asociaciones, entidades que cada día se enfrentan para paliar situaciones de exclusión de determinados colectivos. Además, apostamos por el derecho de los colectivos más desfavorecidos frente a una sociedad minoritaria e insolidaria que olvida que los colectivos de inmigrantes, indomiciliados, toxicómanos, mujeres maltratadas... son nuestros conciudadanos con los mismos derechos que nosotros. Por eso, exigimos una respuesta de toda la sociedad civil fundamental para prevenir situaciones de marginación y de actitudes intolerantes que empiezan a adquirir relevancia en nuestra ciudad de Valladolid. En democracia es fundamental mostrar el compromiso de cada uno de nosotros con la vida de los demás, a través de las relaciones y con el entorno. No olvidemos nunca que ese «otro» que hoy perseguimos, al que hoy marginamos podemos ser en cualquier momento alguno de nosotros.

Comité contra el Racismo  
Valladolid

## Buenos conciertos

Parece que el mundo de la cultura comienza a adquirir importancia en nuestra Comunidad. Gracias Ayuntamiento de las nueve provincias. Gracias por darnos a los ciudadanos Conciertos, Exposiciones y actos culturales de una gran calidad. Porque siempre a nuestros políticas les gusta resaltar el gran Patrimonio Histórico de Castilla y León, pero eso hay que adornarlo con grandes espectáculos culturales, cosa que están haciendo. Además, han acertado, nuestros gobernantes, a la hora de elegir los espectáculos, ya que hay para todas las edades. Para los más jóvenes, por nuestra región, han pasado los chicos de Operación Triunfo, Café Quijano, entre otros, y para los más maduritos pues también hay conciertos de Ópera o Ballets como el de Víctor Ullate.

M.B.C  
Internet

## LEY DE PATRIMONIO

## Los socialistas presentan un manifiesto en defensa del Patrimonio Histórico

Piden que la Ley se apruebe con consenso político y ciudadano

El secretario general de los socialistas de Castilla y León, Ángel Villalba, presentó un manifiesto coordinado por su partido en el que unos cincuenta ciudadanos vinculados a la cultura e independientes de cualquier organización

política» pedirán a la Junta que destine un 2 por ciento del presupuesto para la conservación del Patrimonio Histórico de la región, con lo que pasaría de los 36 millones de euros actuales a 132,2 con la nueva partida.

Antonio Santamarina  
Valladolid

Ángel Villalba, acompañado por José Ignacio Arranz, profesor de Arqueología de la Universidad de Valladolid, Pedro Gómez Bosque, Catedrático Emérito de la misma universidad y José Carlos Marcos Berrocal, arquitecto y Premio Europa Nostra 1999, presentaron a los medios de comunicación un manifiesto de seis puntos para pedir una mayor protección del Patrimonio Histórico.

José Ignacio Arranz afirmó en la presentación del manifiesto que sería necesario que sobre la Ley que se está debatiendo en el Parlamento sobre el Patrimonio, se informara más a los ciudadanos sobre el proceso que se está llevando y que la Ley debería ser fruto de un consenso político y ciudadano.

Según este profesor de Arqueología se deberían destinar mayores inversiones y que prevalezca la protección del Patrimonio sobre cualquier otro asunto. Asimismo pidió la implicación de las universidades y otras instituciones en la conservación del Patrimonio.

Arranz dijo que los firmantes del manifiesto (en torno a cincuenta personas de las nueve provincias de la comunidad), entre los que figuran Andrés Trapiello, José Carlos Marcos, Germán Delibes, Leopoldo Uría y Antonio Gamoneda; están deseosos de colaborar con la Administración y con todas las instituciones que quieran trabajar por el Patrimonio de Castilla y León.



Ángel Villalba en la presentación del Manifiesto en defensa del Patrimonio

Ángel Villalba afirmó que el PSDOE ha impulsado la coordinación del manifiesto y ha respetado la decisión de todos los que le respaldan que son personas «independientes de cualquier organización política».

Villalba dijo que de los 46 bloques de enmiendas presentados por su partido en las Cortes a la Ley de Patrimonio, han sido desestimados todos por el Partido Popular. El manifiesto tiene seis puntos en los que se pide invertir un 2 por ciento del presupuesto actual de la región para conservar y rehabilitar; mayor protección del patrimonio que prevalezca sobre cualquier interés urbanístico, mas colaboración con ayuntamientos, fomentar el mecenazgo privado; conseguir un mayor desarrollo conocimiento y acceso; y la creación de un Consejo de Patrimonio Histórico de Castilla y León.

### INAUGURACIÓN DE LA PLAZA DEL PATIO HERRERIANO.

El alcalde de Valladolid, Javier León de la Riva, dijo en la inauguración de la Plaza del Patio Herreriano que es un motivo de alegría el recuperar un lugar histórico para la ciudad, que a la vez constituye un magnífico «hall» del edificio que albergará el Museo de Arte Contemporáneo Español, al que definió como una de las pinacotecas más importantes del mundo en su género.



## PALENCIA

### El Ayuntamiento editará un libro sobre las mujeres

El ayuntamiento de Palencia editará el libro «Mujeres palentinas: la otra cara de la historia», que estará cofinanciado por la Dirección General de la Mujer de la Junta de Castilla y León. Además organizará un foro para ahondar en la vida y las costumbres de las mujeres palentinas a lo largo de la historia, que hasta ahora no ha sido contado y que pretende ver la realidad histórica desde una perspectiva de género, para llegar a conocer la trayectoria de muchas mujeres palentinas que lucharon por mejorar las condiciones de vida de la sociedad.

## SEGOVIA

### Oferta de turismo cultural en Munich (Alemania)

El Patronato Provincial de Turismo de Segovia presentó en Munich, a más de un centenar de agentes de viaje, la oferta turística cultural y de naturaleza, en un encuentro promocional, organizado conjuntamente con la Junta de Castilla y León y Turespaña. En la jornada, la gerente del patronato, Sofia Collazo, detalló diversas iniciativas, como los conciertos de las velas de Pedraza, Titirimundi, el Verano Musical, senderismo, turismo natural, patrimonio monumental y la edición segoviana de las Edades del Hombre en 2003.

## ÁVILA

### Agrupación para desarrollo proyecto europeo

El ayuntamiento de Ávila y 27 colectivos firmaron un documento para crear una agrupación de desarrollo que ponga en marcha el proyecto Hermyone, acogido a la iniciativa comunitaria Equal, con el que se pretende promocionar empleo sobre todo entre mujeres, jóvenes de menos de 30 años y discapacitados. El portavoz del PP, José María Monforte, destacó el interés de la iniciativa en crear empleo mediante «el fomento del espíritu empresarial» en la cultura, el turismo y el patrimonio.

## SALAMANCA

### Interpretarán la música militar de los Arapiles

Las músicas y letras que interpretaban las tropas que se disponían a participar en la Batalla de los Arapiles en julio de 1812, se escucharán en Salamanca con motivo de unas jornadas de análisis sobre esta contienda. El concierto se sitúa en la iniciativa «Los Arapiles, encuentro de Europa», y forma parte del programa diseñado por la Diputación de Salamanca con motivo de la Capitalidad Europea de la Cultura de 2002, y correrá a cargo de profesores del Conservatorio Profesional de Música de la ciudad.